

Bericht aus der Sitzung des Kirchengemeinderats Salvator am 16.05.2024

- Die Machbarkeitsstudie Salvatorheim wurde auch mit der Stadt Aalen diskutiert. Ein Umbau findet frühestens ab dem Jahr 2026 statt.
- Die KGR-Wahlen finden am 30.03.2025 statt. Es werden Kandidaten gesucht. Der KGR freut sich über Kandidaten, die sich zur Wahl stellen.
- Für das Salvatorheim wird ein neuer Beamer und ein neuer Kühlschrank angeschafft.
- Absprachen für Fronleichnam wurden getroffen.
- Überlegungen zur Durchführung des diesjährigen Gemeindefests und der Verabschiedung von Pfr. Dominique wurden angestellt.

Stefan Nuding